

Presse Nationale

> Politique



45eme session de l'APF à Abidjan : la grande messe francophone s'ouvre ce matin

Le comité d'organisation de la 45e session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) est à pied d'œuvre pour réserver le traditionnel Akwaba et garantir un séjour inoubliable aux différentes délégations. Prévue pour se tenir du 5 au 9 juillet, la 45eme session de l'APF verra la participation de plus 400 parlementaires issus de 88 pays.



Présidence de l'Assemblée parlementaire francophone : Amadou Soumahoro, unique candidat

A l'issue des travaux qui ont été présidés le 04 juillet 2019 à Abidjan par le doyen des parlementaires, Moustapha Niasse, afin de statuer sur les candidatures à retenir pour la présidence de l'Assemblée parlementaire francophone (APF), une seule candidature a été retenue : celle du président de l'Assemblée nationale ivoirienne, Amadou Soumahoro.



Pascal Affi N'guessan, président du FPI, catégorique : « Le FPI et l'AFD ne se reconnaissent pas dans le projet de loi sur la CEI »

Au cours d'une conférence de presse, le 04 juillet 2019 à Abidjan, le président du Front populaire ivoirien (FPI), Pascal Affi N'guessan, a déclaré que le FPI et la plateforme politique dénommée Alliance des Forces démocratiques (AFD), rejettent catégoriquement le projet de loi relatif à la recomposition de la Commission électorale indépendante (CEI) adopté le 03 juillet par le gouvernement en Conseil des ministres. Ces deux partis avaient participé aux discussions devant aboutir à la réforme de la CEI.

> Economie



Le bitumage de l'axe madinani-Boundiali achevé

Le bitumage de l'axe Boundiali-Madinani a été achevé, mercredi 4 juillet 2019, avec le passage du bitume sur la voie principale, mettant ainsi fin aux calvaires des usagers de cette route. Cette route neuve de 57 kilomètres a été financée par la Banque Islamique de développement (BID) à hauteur de 79,3 milliards de FCFA.



Un document présenté aux sénateurs

Le secrétaire d'Etat Moussa Sanogo a présenté le document de programmation budgétaire et économique pluriannuelle 2020-2022 aux sénateurs de Côte d'Ivoire, jeudi, lors d'une séance de débat d'orientation budgétaire tenue à la Fondation Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro.

> Société



Vacances sécurisées n°4 : Sidiki Diakité interpelle les forces de l'ordre

A l'occasion du lancement de l'édition 2019 de Vacances sécurisées n°4, le 04 juillet à Abidjan, le ministre ivoirien en charge de la Sécurité, Sidiki Diakité, a recommandé la fermeté, le courage et la détermination aux forces de la police, de la gendarmerie et des FACI déployées pour traquer les criminels pendant ces présentes vacances scolaires.



Le poste de pesage d'Abengourou mis en service

Le poste de pesage d'Abengourou, situé au corridor nord-route d'Abidjan a été officiellement mis en service, hier 4 juillet 2019, en présence du directeur de cabinet du ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier, Aristide Armand Yao. Cette infrastructure routière, d'un coût de réalisation d'environ 400 millions FCFA, va permettre de contrôler les charges à l'essieu des camions poids lourds et assurer ainsi la préservation de la route de l'Est (Abidjan-Adzopé-Abengourou-Agnibilékrou) et ses raccordements aux frontières nord et est de la Côte d'Ivoire.



Le décret portant création et fonctionnement de l'ANP adopté

Le décret portant création et fonctionnement de l'Autorité nationale de la presse (ANP) en lieu et place du Conseil national de la presse (CNP), a été adopté mercredi 3 juillet 2019, en Conseil des ministres. Cette nouvelle disposition réglementaire donne désormais à cette autorité de régulation de la presse le contrôle et le suivi de l'activité de production de l'information en ligne, conformément à la loi du 27 décembre 2017 portant régime juridique de la presse. De nouvelles personnalités seront nommées aux instances dirigeantes de l'ANP.



Réhabilitation de la décharge d'Akouédo : 96 milliards de FCFA pour l'aménagement d'un parc urbain

La décharge d'Akouédo est officiellement fermée, depuis jeudi 4 juillet 2019. Il sera bâti un parc urbain écologique sur ce site de 153 hectares qui avait été exploité pendant plus de 50 années pour l'enfouissement des ordures de la ville d'Abidjan. Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a procédé à la pose de la première pierre des travaux suivie du planting du premier arbre pour marquer le démarrage officiel de la réhabilitation et la transformation de cet espace en un grand parc urbain comprenant des aires sportives et récréatives. Il y est également prévu la construction d'un Centre de formation et de documentation sur l'économie circulaire, la valorisation et le recyclage des déchets. Le chef du gouvernement a évalué le coût ces travaux à 96 milliards de FCFA qui, à terme, vont générer des emplois directs et indirects.



Santé numérique : Un atelier régional de réflexion pour bientôt

Le lancement du 2e atelier régional sur la transformation digitale de la gouvernance du secteur de la santé en Afrique a eu lieu hier. Cet atelier qui se tiendra du 10 au 12 juillet 2019 à Grand-Bassam, aura pour thème : « Gouvernance, éthique et réglementation de la santé numérique en Afrique: enjeux sur l'optimisation des investissements et des prestations en santé ». Ce conclave qui s'inscrit dans le cadre de la transformation numérique du secteur de la santé dans l'espace de la CEDEAO, mettra l'accent sur la nécessité de développer le numérique dans les établissements hospitaliers et les programmes de santé pour l'amélioration de la qualité des soins.

> Culture



De nouveaux prix à la Journée nationale de l'excellence 2019

Trois nouveaux prix seront décernés à l'édition 2019 de la journée nationale de l'excellence, a annoncé le porte-parole du gouvernement, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré. Ce sont les prix d'excellence de la lutte contre le désordre urbain, du meilleur artisan de paix et de cohésion sociale et de la promotion de l'investissement privé. L'édition 2019 se tiendra le mardi 6 août prochain au palais de la présidence.

Vu sur le Net

> Politique



Délivrance des passeports, bourses d'études: Un portail numérique ouvert

Les usagers qui sollicitent un passeport, une bourse d'études de la coopération ou un rendez-vous pour la légalisation de leurs documents auprès du ministère des Affaires étrangères n'auront plus à se déplacer inutilement. Avec l'appui technique de l'Agence nationale des services universels des télécommunications (Ansut), ce ministère vient de mettre en place, dans le cadre du programme de maturité numérique, un portail officiel en ligne. Ce site permettra aux requérants de renseigner les différents champs, en fonction de leurs besoins, et de bénéficier de divers services.



Floraison des activités des orpailleurs clandestins : Jean-Claude Kouassi dénonce "le pillage des richesses ivoiriennes"

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, profitant de la Tribune d'échanges de Fraternité Matin dénommée "Invité des Rédactions" ce jeudi 4 juillet 2019, a dénoncé le pillage des richesses de la Côte d'Ivoire. Le premier responsable du ministère des Mines et de la Géologie a donc entrepris des actions en vue de poursuivre le combat contre ce fléau. La brigade de répression mise en place est désormais dotée de drones qui permettent de filmer et repérer les caches de matériels et empêcher la recolonisation des sites.



Mines artisanales : Jean-Claude Kouassi annonce l'ouverture de plusieurs chantiers écoles pour la formation des acteurs

S'exprimant, ce jeudi 4 juillet 2019, à l'occasion du cadre d'échanges du groupe Fraternité Matin dénommé "Invité des Rédactions", le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-claude Kouassi, a annoncé l'ouverture prochaine de plusieurs chantiers écoles sur l'étendue du territoire national. En ce qui concerne les villes concernées, le représentant du gouvernement a cité entre autres, Boundiali, Hiré, Yakassé, Toulepleu, Abengou et Tanda. La première promotion d'acteurs formés fera sa sortie « avant la fin du mois du juillet », a fait savoir le ministre.



Appui aux Très petites entreprises (Tpe): L'Inie obtient un financement de 40 milliards FCFA

L'Institut ivoirien de l'entreprise (Inie) a décroché un prêt dédié au financement des Très petites entreprises (Tpe) opérant sur toute l'étendue du territoire. Montant de l'opération : 40 milliards de FCfa. L'accord a été signé, le 3 juillet à Abidjan-Plateau, en présence du secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'investissement privé, Emmanuel Essis Esmel.



Le FMI confirme une croissance économique de 7,5% en 2019

Dans un rapport publié le 1er juillet 2019, le Fonds monétaire international (FMI) a indiqué que la Côte d'Ivoire devrait connaître une croissance de 7,5% en 2019, soit un taux légèrement supérieur à celui enregistré en 2018 (7,4%). « Les perspectives de croissance restent solides à moyen terme, en raison de l'amélioration constante de l'environnement des affaires, de la vigueur des investissements et de la hausse de la consommation privée », a précisé l'institution dans son rapport.



Finances publiques : Moussa Sanogo présente les articulations du budget 2020-2022 aux sénateurs

Après son passage devant les députés, à l'Assemblée nationale, à Abidjan-Plateau, le secrétaire d'État en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo était, jeudi 4 juillet 2019, face aux sénateurs ivoiriens, à la Fondation Félix Houphouët Boigny à Yamoussoukro. Moussa Sanogo s'est attelé au même exercice, à savoir la présentation du document de programmation budgétaire et économique pluriannuelle (Dpbep) 2020-2022. Une présentation articulée en quatre points : l'évolution économique et financière 2016-2022 ; la situation financière des entreprises publiques et collectivités territoriales ; la programmation budgétaire 2020-2022 et les mesures d'amélioration de la gestion des finances publiques.



ECOVISA le futur visa commun pour les pays de la CEDEAO

La libre circulation entre les Etats membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) va bientôt connaître un renforcement avec la mise en œuvre de l'ECOVISA, le futur visa commun. Les Chefs d'Etat membres de la CEDEAO tiennent à sa mise en œuvre. A la 55ème session ordinaire de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de cette organisation sous-régionale, le 29 juin dernier à Abuja, ils en ont fait une recommandation.



Assainissement : la décharge d'Akouédo définitivement fermée

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a procédé le 4 juillet 2019 à Abidjan à la fermeture définitive de la décharge d'Akouédo et lancé les travaux de construction d'un parc urbain sur le site. « La

fermeture de la décharge d'Akouédo s'accompagne d'un projet de réhabilitation de cet espace en un parc écologique urbain. La réalisation de ce projet, d'un coût global d'environ 96 milliards de FCFA intègre, un accompagnement social qui s'inscrit dans la continuité du soutien de l'Etat à la population villageoise d'Akouédo », a déclaré Amadou Gon Coulibaly. (Source : CICG-Côte d'Ivoire)

ACTURUTES

Routes: le poste de pesage d'Abengourou mis en service

Le poste de pesage à basse vitesse d'Abengourou (environ 200km d'Abidjan) a été officiellement mis en service ce jeudi. C'est la 9e infrastructure du genre sur le territoire ivoirien à l'actif du Fonds d'entretien routier (FER). Objectif: contrôler la charge des camions, freiner les transporteurs adeptes de la surcharge et réduire la facture de l'Etat allouée à la réparation des routes.

Agence de Presse

> Politique



L'opposition annonce la tenue d'un meeting samedi

Les groupes parlementaires d'opposition et des partis politiques d'opposition ont annoncé la tenue d'un meeting samedi au stade d'Anono à Abidjan-cocody, pour demander la "gratuité" de la nouvelle Carte nationale d'identité (CNI).



Le FPI participera à la présidentielle ivoirienne de 2020 (Dr Assoa Adou)

Le Front populaire ivoirien (FPI, parti fondé par Laurent Gbagbo, opposition) participera à l'élection présidentielle ivoirienne de 2020, a annoncé, jeudi, Dr Assoa Adou, son secrétaire général. Il était l'invité du quotidien Le Nouveau Réveil pour sa tribune d'échanges, « Fauteuil Blanc », où il a exposé la vision du FPI sur les questions de la réconciliation, de la Commission électorale indépendante (CEI), des élections et du retour de Laurent Gbagbo...



La secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme appelle à des élections pacifiques en 2020

La secrétaire d'Etat, chargée des Droits de l'homme, Aimée Zebeyoux, a appelé jeudi à des élections sans violence en 2020, comme ce fut le cas en 2015. La secrétaire d'Etat qui intervenait dans le cadre de l'ouverture d'un atelier sur le renforcement des capacités des leaders communautaires en matière de lutte contre les violences basées sur le genre, a lancé un appel à la paix, à la cohésion, à la réconciliation et au pardon entre les différentes communautés résidant dans l'Agneby-Tiassa, pour des élections apaisées en 2020. Pour elle, tous les Ivoiriens sont égaux au regard des droits de l'homme. "Et quelles que soient les différences, ils doivent toujours être ensemble et privilégier l'intérêt du pays".

> Economie



Orpaillage clandestin : Vers une implication de la Chambre des rois dans la sensibilisation des chefs de village

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, envisage une rencontre prochaine avec les dirigeants de la Chambre des rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire en vue de solliciter leur collaboration dans la sensibilisation des chefs des villages contre le phénomène de l'orpaillage clandestin. Le ministre Jean-Claude Kouassi était jeudi, l'invité du groupe Fraternité Matin, pour débattre du thème, "Quelle contribution du secteur minier au développement de la Côte d'Ivoire ?", dans le cadre du Programme social du gouvernement (PSGouv) sur la période 2019-2020.

> Société



Le fonctionnaire fictif n'existe plus dans l'administration publique (DG Fonction publique)

Le directeur général de la Fonction publique, Aka Bernard, a précisé, jeudi, à Abidjan, que le "fonctionnaire fictif" n'existe plus dans l'administration publique, lors d'une conférence de presse sur "la pension : procédures et démarches pour un bon départ à la retraite". « Le fonctionnaire fictif n'existe plus. Cela a été par le passé », a indiqué M. Aka qui a révélé qu'avec le processus d'informatisation et la rigueur du ministre de la Fonction publique, ce fléau a été enrayer de l'administration publique.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.